
近日，市民李先生致电晚报热线
反映，他住在泰和祥花园小区5年了，
小区物业入驻2年以来，服务还算可
以，但5月28日小区单元楼前贴出了
小区业主委员会的通知，通知上写着
因小区物业服务效果差，经业主委员
会组织业主进行表决，93.27％的业主
同意选聘新的物业服务管理公司。
作为业主他并不知道业主委员会表
决的事情，对表决结果持怀疑态度。

6月4日，记者来到泰和祥花园小
区看到，小区的单元门前均张贴着小区
业主委员会的通知。3号楼的业主张女
士告诉记者，她知晓业主委员会组织业
主进行表决的事情，她对小区物业的服
务较满意，但看到大多数人均投票选择
选聘新物业公司，她也跟着投了赞成票。

小区业委会主任代先生说，小区
目前的物业公司服务质量差，公共环
境脏乱差，门禁系统形同虚设，外来
人员自由出入，供暖季暖气不热，损

害了小区业主的合法权益。业委会
于5月20日组织业主进行表决，不在
家的业主通过电话征求意见，参与表
决住户共有430户，其中390户同意选
聘新物业公司，有4户住户弃权，结果
显示93.27％的业主同意选聘新物业
公司。

小区物业经理腾女士说，他们从
2024 年 10 月 1 日开始陆续与业主签
订为期3年的服务合同，目前已签订
300多户，还有260多户尚未签订。小
区各单元的门禁系统都正常使用，5
号楼的一个单元门部分居民嫌门禁
麻烦就将门敞开。1号楼、2号楼部分
居民申请取暖报停，影响了整栋楼的
供暖效果。他们质疑业主委员会贴
出来的表决结果，会等待全体业主大
会作出的决定，未作出决定前他们会
继续提供服务。

就此，城西区城乡建设局物业管
理科工作人员说，知情后，他们会派

工作人员和社区工作人员去核实业
委会组织业主表决的结果。选聘和
解聘物业服务企业事项由全体业主
大会讨论决定，应当由专有部分面积
占比三分之二以上的业主且人数占
比三分之二以上的业主参与表决，决
定应当经参与表决专有部分面积过
半数的业主且参与表决人数过半数
的业主同意。若参与表决专有部分
面积过半数的业主且参与表决人数
过半数的业主同意选聘新物业，将采
取社会化公开招聘方式，目前小区物
业也可投标；若参与表决专有部分面
积过半数的业主且参与表决人数过
半数的业主不同意选聘新物业，对目
前物业的服务表示满意，该物业将会
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遇到难心事、紧急事、突发事、感人事可随
时向我们倾诉和反映，我们一直在您身边！

今日在线记者：毓洛
电话：18597011229
微信号：yu_luo2020

今日在线记者：王凌
电话：19997338509
微信号：kuhaifanting

遇到难心事、紧急事、突发事、感人事可随
时向我们倾诉和反映，我们一直在您身边！

今日在线记者：菀柠
电话：13109739965
微信号：wb13109739965
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近日，记者在安宁路西侧
（市第二中学南川校区）附近看
到，人行道上一口窨井的井盖掉
入井中，旁边没有放置警示标
识，也没有遮挡物，另有一口窨
井上面堆放着几块破损的井盖，
给市民通行带来
安全隐患，希望有
关部门能够及时
处理。 毓洛 摄

@蓬莱：企业退休职工去世后的丧葬费、抚恤金计
发标准是什么？

市人社局：根据规定，企业退休职工去世后的丧葬
费、抚恤金计发标准为，参加企业职工基本养老保险的
人员，因病或非因工死亡的，其遗属可以领取丧葬补助
金和抚恤金。丧葬补助金的标准，按照退休人员死亡时
本省上一年度城镇居民月人均可支配收入（2024年全

省城镇居民月人均可支配收入为3516元/月）的2倍计算。抚
恤金标准以死亡时本省上一年度城镇居民月人均可支配收入
为基数，根据本人缴费年限确定最高发放月数（缴费年限15年
的发放月数为9个月，15年以上的，每多缴1年，发放月数增加
1个月，缴费年限30年以上的按照30年计算，发放月数最高为
24个月），退休人员每领取1年基本养老金减少1个月，发放月
数最低为9个月。失业人员领取失业保险金期间死亡的，丧葬
补助金按死者生前6个月的失业保险金计发，对符合供养条件
的配偶、直系亲属一次性发给抚恤金。一次性丧葬补助金标
准：1692元×6个月。抚恤金标准：供养1人1692元×6个月；
供养2人1692元×9个月；供养3人及以上1692元×12个月。

近日，金座呈璟小区居民冯先生向晚报
热线记者反映，他们小区10号楼、4号楼、8号
楼是点式楼，每层楼都有开放式圈层平台，
有的居民经常从楼上扔垃圾和杂物，还有的
居民将儿童塑料椅、纸箱等放在平台上，这
几栋楼都是高层，平台上的东西万一被风吹
落砸到楼下行人，后果不堪设想；还有些扔
下来的垃圾直接掉到了一楼平台，看着很是
脏乱，天气一热蚊蝇乱飞，大家都不敢开楼
道的窗户。有的消防通道口和楼道内堆满
了纸箱、泡沫板等易燃物，存在安全隐患；小
区绿化带和路面上也经常散落着生活垃圾，
希望物业能够及时清理垃圾和楼道易燃物。

6月3日，记者来到金座呈璟小区，看
到10号楼共33层，每一层都有宽约1米
的平台，这些平台上扔有各种垃圾。4号
楼、8号楼平台上有垃圾和粪便。一居民
告诉记者，平台上扔垃圾不仅影响环境
卫生，高空抛物还存在极大安全隐患。4
号楼1单元、11号楼1单元前的绿化带及
单元门口有树枝、垃圾袋、废弃的沙发、
床架；10号楼8楼、19楼楼道和15楼消防
通道里堆有纸箱、塑料盒等易燃物。

就此，小区物业工作人员说，10号楼、4
号楼、8号楼平台上的垃圾都是业主扔下来
的，有的是业主放置的杂物，之前确实存在
业主将泡面盒、烟盒扔下来的情况，接到其
他业主反映后他们会入户进行相关法律知
识宣传，并在单元门前张贴了禁止高空抛物
标识牌。目前，小区12栋楼共安装了100个
高空抛物摄像头，希望居民能够增强安全意
识，杜绝高空抛物事件再次发生。对于业主
在平台和楼道堆积的杂物，他们会动员业主
限期清理。同时，让保洁员及时做好绿化
带、路面的垃圾清理。 记者 菀柠

平台堆积杂物有安全隐患

来电 孙先生反映：小桥大街15
号附近的行道树上缠绕的灯带脱
落，悬挂在空中，影响市容市貌。

反馈 城北区城市管理局工作

人员：知情后，会派维保人员到现
场查看情况，对脱落的灯带重新缠
绕并进行固定。

王凌

来电 孙先生反映：绿道明明正
常开放，而北川河朝阳小游园绿道
上树立着一块内容为“绿道封闭，
敬请绕行”的告示牌，容易误导过
往的市民。

反馈 西宁市城北区城乡建设
局工作人员：知情后，会派工作人
员前往现场查看情况并拆除告示
牌，预计6月11日拆除完毕。

王凌

来电 高女士反映：最近几天中
午时段5路公交车很少，二十分钟
到半小时才来一趟，整条路线上只
有两辆车在运行，给大家出行造成
不便。

反馈 西宁公交集团六队工作

人员：目前 5 路公交线路配有 9 台
车，由于中午时段单班车退出运
营，加上车龄较长，车辆突发故障
等原因，造成有时发车间隔较长，
会积极和公司协调，补充运力。

毓洛

来电孙女士反映：6月8日22:00，
有市民骑着电动车在南川西路人行
道上抛撒小广告，影响市容市貌。

反馈 城中区城市管理局工作

人员：知情后，会派工作人员前往
现场，发现抛撒小广告的行为会制
止并对抛撒者进行教育。

王凌

来电 谢先生反映：群星路与南
山路交会东北角的树池中有五六棵树
被砍掉只剩下几厘米高的树桩，光秃
秃的很是难看，希望可以及时补种。

反馈 城中区市政公用服务中

心绿化科工作人员：该树池属于一
单位附属绿地，部分为自生树木，
去年道路施工时他们对里面的树
木进行了清理，因此处紧挨护体
墙，不建议补种。 毓洛
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业委会出具表决结果，物业质疑

5路车太少

抛撒小广告

不建议补种

今日在线记者：寒倩
电话：13209718973
微信号：WBLhq0115


